

A PUERTA
CERRADAMarcela
Gómez Zalce

Peñoles: cooperas o ¿cuello?

- Las comisiones del pleito, o el pleito por las Comisiones
- Economía y Turismo

El interés, mi estimado, tiene cola y pies. Excitante el bullicio alrededor del paquetón económico para 2010 que sigue sumando simpatías, consensos y sacudidas... pero en contra. Es decir, la dimensión de la emocionante adversidad es proporcional a la desesperación presidencial que continúa llevando a **Felipe** desde a exhórtar el "patriotismo" pasando por el burdo chantaje en un tema de salud pública y ahora con lamentos persuasivos a la sociedad (?) para que se apoye *este esfuerzo serio* (para el asalto en despoblado) *en el que se incluye el congelamiento de sueldos para altos funcionarios y la reducción de tres secretarías.*

Curioso.

Al parecer **Felipe** no ha acusado recibo de que en el Congreso no resbala la genialidad de desaparecer Turismo y fusionarlo con Economía —buscando evitar duplicidad en funciones y gastos—, sumado al impudor de ser juez y parte en el tema de la (dis)Función Pública tripulada por el *gymboree* (con minúsculas) de Los Pinos. Al parecer **Felipe** tampoco ha captado las señales de que vale madre el ahorro en la reducción de esas tres dependencias si lo que crecerá (es el gasto corriente) son las cifras del desempleo. Al parecer **Felipe** no entiende el peligroso contexto de la colisión de las dos crisis: la económica y de seguridad, que son detonadores de conflictos sociales latentes y del *colapso rápido* del Estado fallido rumbo al estallido. Y para acabar, **Felipe**

envía mensajes confusos para sacar su bodrio fiscal que requiere de las lacritas tricolores para que juntos aprueben el paquetón, ¿no es así? La duda del mordaz respetable es ¿por qué se extiende una mano pidiendo refuerzo si la otra está con el puño cerrado?

El botón electoral del caso Oaxaca devela ese sugerente disparate. ¿Listo? Ahí le va.

El (des)gobierno le dice al PRI vamos juntos por la aprobación del bodrio fiscal pero en Oaxaca, con la pena, vamos a partirte la madre. Por un lado solicitan el jale de los oaxaqueños y un espléndido número de diputados aliados, y por el otro, en lo oscurito (bueeeno, no tanto) operadores como **Ernesto Cordero** y el neopanista **Diódoro Carrasco** pavimentan la incoherente alianza con el PRD que revela, literalmente, la desesperación azul porque en esa alianza, mi estimado, van todos los grupitos de revoltosos que han retado abierta y clandestinamente al (des)gobierno de **Felipe Calderón**.

Para colmos la tóxica alianza (cupular) tiene que pasar por el movimiento y el ánimo de López Obrador, cuyo margen es nulo para jugar al *Tío Lolo* en este grotesco desatino político electoral que ya encarrerado, busca también en el mediano plazo darle *flit* a **Enrique Peña Nieto**.

Do I have your full attention now? Bien.

El PAN y el PRD pretenden ir juntitos para tratar de rociar con *DDT* a **Ulises Ruiz** y en el Edomex la misma dupla retaría al PRI un año después apostando al voto duro de ambos que podría poner en aprietos el sueño presidencial del mexiquense. Las intenciones y la perversidad del experimento no

dejan de ser llamativas, sobre todo por el cálculo panista que se acerca más al suicidio político (de restar dividiendo) al necesitar de las lacritas priistas para navegar emocionados por los mares de la adversidad.

Si le agrega que en el Congreso el reparto de las Comisiones tiene al PAN y al PRD al borde de un ataque de nervios por el agandalle tricolor —donde en su interior hay delicados visos de fracturas—, el engrudo político se hará bolas. Y la factura más importante, *aunque no lo parezca*, la pagará el paquetón fiscal por el que grita exasperado **Calderón**. Ahora falta el manotazo político de **Ulises Ruiz** y sus originales aliados para que todo, cual queso oaxaqueño, se enrede aún más...

¿Sugerencias?

Por la mirilla

Uno. Decomiso de millones de dólares vinculado al narcotráfico. Ruta Manzanillo-Puerto Buenaventura. Cártel del Valle del Norte. Socio: Cártel de Sinaloa.

Dos. Billetes en 20 sacos con leyenda "Química del Rey", empresa subsidiaria de Peñoles de **Alberto Baillères**.

Tres. El espectacular operativo (PGR y SEMAR) para catear las oficinas fue frustrado por papeleo burocrático.

Cuatro. En la madrugada, la PGR dice que Peñoles coopera (¿o cuello?) y que no hay información (!) que vincule al consorcio con el dineral.

Cinco. La rapidez del sugestivo deslinde apunta a una red de (*lavado*) vínculos.

Seis. Que nadie se haga bolas. Habrá represalias por el dinerito decomisado que ya suma más de 25 mmd.

Y siete. *There will be blood...* ■■M
gomezalca@aol.com

